



Chaque jour, je progresse

Semaine intensive

*On ne peut pas construire une maison sans fondations solides !
De même pour pouvoir apprendre et raisonner, on a besoin de fondations,
appelées fonctions cognitives.
Or, chez certains, elles sont déficientes et empêchent les apprentissages.
Tous ont besoin de les développer pour pouvoir progresser harmonieusement.*

Lors d'une semaine intensive, une équipe travaille avec des apprenants (enfants, adolescents ou adultes) individuellement à raison de 5 séances par apprenant et par jour. L'apprenant peut bénéficier de séances d'intégration des réflexes primaires pour que le corps soit optimum. Une petite réunion se tient chaque jour pour les parents à 16h30 (pendant cette réunion, les enfants seront pris en charge).

Pour qui ?

Enfants, adolescents et adultes ayant des difficultés d'apprentissage

Intérêt : Grâce à une semaine intensive, les **apprenants**

- prendront de **bonnes habitudes d'apprentissage**.
- auront des **bases** qui permettent d'apprendre à apprendre.
- développeront des **fonctions cognitives**.
- augmenteront leur **confiance en eux**.

Un **travail en équipe** de plusieurs métapédagogues

- permet d'avoir **plusieurs points de vue et une dynamique**.
- cerne mieux les **besoins** et les **origines des difficultés** des apprenants.
- trouve des **solutions**.

Grâce à une semaine intensive, les **parents**

- observeront **différentes manières de travailler** avec leur enfant et comment il se comporte avec une autre personne. C'est une formation.
- auront l'occasion d'**échanger avec d'autres parents**.
- bénéficieront d'un **suivi personnalisé pendant plusieurs semaines** pour poursuivre les progrès à la maison.

Composition de l'équipe : elle se compose de métapédagogues chevronnés ainsi qu'un expert en réflexes primaires

Nombre maximum d'apprenants acceptés : 5

Lieu : 6b rue de Madagascar 90000 Belfort

Horaires : 9h-17h30 (venir 20 min avant pour les mouvements archétypes)